

Repas du 10 mars

Avec le soleil, les oiseaux et les fleurs, il est évident que le Printemps est arrivé en force à Genève ; et, avec une participation de plus de 70 personnes à notre repas du 10 mars à la Jonction, on peut dire de même de la nouvelle année du Groupement des Retraité ! Quelle belle participation ! Bravo aux anciens toujours fidèles, et bienvenue aux néophytes qui ont franchi le pas ! La présence de tous nous a fait chaud au cœur !



Un grand merci à **M. Sapin** et à sa super équipe pour le délicieux repas et à **Josef Limacher**, membre du comité, qui a veillé à toute l'organisation.

Notre président, **Charles Golay**, a eu le plaisir d'accueillir formellement Mme **Renée Guntz** au comité. Sa présence sera bien appréciée par tous les membres. Bienvenue Renée !

Très soucieux de toujours nous tenir au courant des dernières communications, Charles nous a informé que les prochaines discussions sur l'assurance de maladie auront lieu au mois de mars/avril. Il nous tiendra au courant des résultats.

Claude Chappuis est le membre du comité qui, avec d'autres collègues, est chargé d'organiser la prochaine sortie. Celle-ci aura lieu **le 7 mai**. Avec une **visite en Gruyère chez Cailler**, c'est de nouveau un programme de qualité qui nous sera proposé. Il a tenu à nous informer que le nombre est limité à 100 personnes à cause de la capacité des bus. Alors, ne soyez pas déçus mais inscrivez-vous dès que vous recevrez l'invitation.

En espérant vous revoir le 7 mai, je vous encourage à éteindre l'ordinateur et profiter du printemps !

Amicalement,
Monica Heeney